

Les Vénézuéliens voudraient que l'opposition collabore avec le gouvernement



Caracas, 7 novembre, (RHC).- Un sondage de l'entreprise Hinterlaces a révélé que 68% des Vénézuéliens voudraient que la coalition de l'opposition, la Table de l'Unité Démocratique, collabore avec le président Nicolás Maduro pour résoudre les problèmes du pays.

29% des personnes interrogées se sont prononcés contre. 3% n'a pas répondu.

Le journaliste José Vicente Rangel a signalé que le sondage a été réalisé le 22 octobre, une semaine avant la première réunion entre le gouvernement et l'opposition, auprès de 1580 personnes.

Hinterlaces signale que 65% ont considéré que l'opposition est très divisée. 31 % a dit que Non.

Le sondage a révélé que 83% des Vénézuéliens appuient le dialogue entre le gouvernement et la Table de l'Unité Démocratique.



Radio Habana Cuba